

EBSA-EM 2021: Alexander Trinkl war mit Team Austria in Albufeira

Geschrieben von: Willemsen Eric

Dienstag, den 19. Oktober 2021 um 09:36 Uhr -

Internationaler Auftritt für ein *15-Reds*-Mitglied: Der vom ÖSBV nominierten **Alexander Trinkl** war letzte Woche für Team Austria bei der *EBSA-Snooker-Europameisterschaften 2021* in Albufeira, Portugal, im Einsatz. Alex spielte im Masters- sowie zusammen mit **Carl Walter Steiner** im anschließenden Masters-Team-Event. In beiden Wettbewerben schied Alex leider in der Gruppenphase aus. Ausführliche Berichterstattung gibt's auf der [ÖSBV-HOMEPAGE](#) zum Nachlesen.



...Team Austria für die Masters- und Masters-Team-Wettbewerbe der EBSA-Snooker-EM 2021: Christian Hochmayer, Richard Kornberger, Carl Walter Steiner, Alexander Trinkl...